

Amtsbl. 28.04.2000

Anlage zu Top 5a)

Antrag der SPD-Fraktion für die Sitzung des Gemeinderates am 29. Februar 2000

Erweiterung des Betreuungsangebotes

Der Gemeinderat der Ortsgemeinde Nackenheim fordert die Verwaltung auf, das Betreuungsangebot im Grundschulbereich bis zum Beginn des Schuljahres 2000/2001 auszudehnen.

Begründung

Bis jetzt wurden wesentlich mehr Kinder für die Betreuende Grundschule angemeldet als Plätze zur Verfügung stehen. Aufgrund der

erfreulichen Entwicklung bei den Ganztagsplätzen (Kindergarten Frankenstraße) und den Über-Mittag-Plätzen (Kindergarten Pommerstraße und Katholischer Kindergarten St. Gereon) erhöht sich der Bedarf an Betreuungsplätzen im Grundschulbereich.

Die SPD-Fraktion spricht sich dafür aus, mit der Einrichtung einer Hortgruppe und/oder einer zusätzlichen Gruppe im Bereich der Betreuenden Grundschule das Betreuungsangebot schnellstmöglich zu erhöhen. Dadurch könnte für die Eltern die Vereinbarkeit von Familie und Beruf gewährleistet werden.

Oliver Schmitz, Fraktionsvorsitzender

Anlage zu Top 5 b

Antrag der SPD-Fraktion für die Sitzung des Gemeinderates am 29. Februar 2000

Schaffung von Parkraum im alten Ortskern

Die SPD-Fraktion Nackenheim fordert die Verwaltung auf, ein Konzept für die Schaffung von Parkraum im alten Ortskern zu erstellen. Als geeignetste Fläche erscheint uns die Errichtung eines Parkplatzes auf dem Gelände des ehemaligen Feuerwehrgerätehauses in der Lörzweiler Straße. Hierbei ist die finanzielle Beteiligung der anliegenden Praxen und Geschäfte am Bau einer Parkfläche in Gespräch zwischen der Verwaltung und den Beteiligten zu erörtern.

Begründung:

Seit dem Ausbau der Straßen im alten Ortskern hat sich die Parkplatzsituation erheblich verschlechtert. Trotz der Einführung der Parkscheibenregelung in der Langgasse ist keine Entschärfung zu verzeichnen. Nach dem Umbau des Rathausplatzes werden hier nur noch zwei öffentliche Parkplätze zur Verfügung stehen. In Anbetracht der Tatsache, dass sich in diesem Bereich einige Geschäfte und zwei Praxen befinden, die stark frequentiert sind, ist die Schaffung von Parkraum in diesem Bereich nach Auffassung der SPD-Fraktion unerlässlich.

Oliver Schmitz, Fraktionsvorsitzender